



STELLVERTRETUNGSLEHRPERSONEN / SUBSTITUTE TEACHERS REQUIRED

Stellvertretungslehrpersonen - Deutsch

Die Four Forest Bilingual International School (Standorte Zug und Luzern) sucht **deutschsprachige Stellvertretungslehrpersonen** für die **Primar- und Sekundarstufe**, um bei kurzfristigen Absenzen von Lehrpersonen (z. B. Krankheit oder Weiterbildung) den Unterricht sicherzustellen.

Die Tätigkeit erfolgt in enger Zusammenarbeit mit der jeweiligen **Schulleitung** und den Führungsteams, um die Kontinuität des Unterrichts und einen geregelten Schulbetrieb zu gewährleisten.

Wir begrüßen ausdrücklich auch Bewerbungen von **Studierenden einer Pädagogischen Hochschule (PH)**, die praktische Unterrichtserfahrung sammeln möchten.

Der Einsatz erfolgt auf **Abrufbasis**. Arbeitstage und Einsatzzeiten können variieren und sind nicht garantiert.

Hauptaufgaben

Die Stellvertretungslehrperson ist insbesondere verantwortlich für:

- Übernahme von Unterrichtsvertretungen in der **Primar- oder Sekundarstufe** gemäss Weisung der Schulleitung
- Berücksichtigung von Schülerinnen und Schülern mit besonderen medizinischen Bedürfnissen, Förderbedarf (DaZ, Lernunterstützung) oder Verhaltensauffälligkeiten
- Umsetzung der von der Klassenlehrperson bereitgestellten Unterrichtsplanung und Tagesstruktur
- Gestaltung eines ruhigen, strukturierten und lernfördernden Unterrichts
- Erteilung von angemessenem Feedback an die Schülerinnen und Schüler zu ihrem Lernfortschritt
- Einhaltung der bestehenden Klassenroutinen und transparente Kommunikation bei notwendigen Anpassungen
- Rückmeldung an die Klassenlehrperson über den Verlauf des Unterrichtstages, den Lernstand der Klasse sowie allfällige Auffälligkeiten
- Allgemeine Kommunikation mit Eltern in organisatorischen Belangen unter Weiterleitung fachlicher Fragen an die zuständige Lehrperson oder Schulleitung
- Unterstützung bei Aufsichtsaufgaben (Pausen, Mittagstisch, Outdoor Learning)
- Übernahme weiterer zumutbarer Aufgaben gemäss Anweisung der Schulleitung

Erforderliche und bevorzugte Qualifikationen

- Abgeschlossene pädagogische Ausbildung **oder** laufendes Studium an einer **Pädagogischen Hochschule (PH)**
- **Fliessende Deutschkenntnisse in Wort und Schrift**
- Gute organisatorische Fähigkeiten
- Sehr gute mündliche und schriftliche Kommunikationsfähigkeiten
- Fähigkeit, sowohl selbstständig als auch im Team effektiv zu arbeiten
- Hohe Flexibilität, Belastbarkeit und Zuverlässigkeit
- Freundliches, professionelles und sicheres Auftreten
- Wahrung der Vertraulichkeit in allen Belangen
- Schweizer oder EU-Pass und/oder gültige Schweizer Arbeitsbewilligung

Die Vergütung erfolgt entsprechend den Anforderungen der Funktion und den ortsüblichen Ansätzen.

Bitte sende deinen Lebenslauf und ein kurzes Motivationsschreiben an:

hr@four-forestschool.ch

English Speaking Substitute Teachers

Four Forest Bilingual International School (Zug and Luzern) is seeking **English speaking Substitute Teachers** for both **Primary and Secondary School** to provide short-term cover as required.

The role involves working closely with the relevant **Heads of School and leadership teams** to ensure continuity of learning when teachers are absent due to illness, professional development or other authorised reasons.

Substitute teachers are engaged on a **casual, as-needed basis**. Working days and times may vary depending on school needs and cannot be guaranteed. We may need someone at very short notice.

Main Responsibilities

The English speaking Substitute Teacher will be expected to:

- Provide cover for class teachers in **Primary or Secondary School**, as directed by the school leadership team
- Be aware of students with specific medical needs, learning support needs (EAL, Learning Support) or behavioural needs
- Follow the lesson plans and guidance provided by the class teacher
- Deliver lessons in a structured, calm and supportive manner
- Provide appropriate feedback to students on their learning
- Maintain established classroom routines and explain any necessary changes clearly to students
- Provide written or verbal feedback to the class teacher regarding the day's learning and any concerns

- Communicate with parents in general terms where required, referring specific questions or issues to the class teacher or school leadership
- Support supervision duties, including break times, outdoor learning and lunch supervision
- Undertake any other reasonable duties as assigned by the Head of School or leadership team

Required and Preferred Qualifications

- Qualified and experienced teacher
- **Fluent English speaker** (spoken and written)
- Strong organisational skills
- Strong written and verbal communication skills
- Ability to work effectively both independently and as part of a team
- Flexible, reliable and able to work effectively under pressure
- Professional, friendly and positive manner
- Ability to maintain confidentiality
- Swiss or EU passport and/or valid Swiss work permit

Compensation will be commensurate with the responsibilities of the role and in line with local market conditions.

Please send a short motivation letter and your CV to:

hr@four-forestschool.ch

To be considered for our substitute teaching list.